



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Ehrenamt leistet wichtigen Beitrag in der LEA Ellwangen (Ostalbkreis)

20.02.2024

LEA-Leiter Berthold Weiß: „Viele Kleiderspenden aus der Bevölkerung – unser Dank gilt allen Spenderinnen und Spendern“



Regierungspräsidium Stuttgart

Kleiderannahme in der LEA Ellwangen 14-tägig: Kleidung für Männer benötigt / Kleider für Frauen und Kinder ausreichend vorhanden

Seit die Landeserstaufnahmeeinrichtung (LEA) Ellwangen vor knapp neun Jahren ihre Pforten geöffnet hat, wird die Annahme von Kleiderspenden durch Ehrenamtliche organisiert. Weit über 5.000 Menschen, die vergangenes Jahr in die LEA gekommen sind, wurden vorwiegend mit Kleidung versorgt, die von der Bevölkerung aus Ellwangen und Umgebung gespendet wurden. Damit konnte das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) seinen gesetzlichen Auftrag, Geflüchtete „mit angemessener Kleidung“ zu versorgen, ganz überwiegend mit Spendenkleidern erfüllen. Lediglich Unterwäsche, Schuhe und auch Winterjacken mussten durch das RPS zugekauft werden. „Unser Dank gilt den Personen, die sich ehrenamtlich in der LEA Ellwangen engagieren, sowie allen Spenderinnen und Spendern“, sagte Berthold Weiß, Leiter der LEA Ellwangen.

Es hat sich gezeigt, dass der ganz überwiegende Teil der Kleidung für Frauen gespendet wurde, deren Anteil bei den Neuzugängen in der LEA Ellwangen jedoch deutlich unter 30 Prozent lag. Aus diesem Grund hat das RPS in Abstimmung mit dem Ehrenamt beschlossen, bis auf Weiteres nur noch Männerkleidung anzunehmen.

Die Kleidung für Frauen und Kinder, die in der Kleiderkammer noch vorrätig ist, reicht nach aktuellen Schätzungen noch bis Ende Dezember 2025.

Spendenwillige werden deshalb gebeten, an den Öffnungszeiten der Kleiderkammer jeden Donnerstagnachmittag in den ungeraden Kalenderwochen ab sofort ausschließlich Männerkleidung vorbei zu bringen.

Der nächste Abgabetermin ist am Donnerstag, 29. Februar 2024, von 14 bis 18 Uhr.
Das RPS bedankt sich schon heute für die weitere Unterstützung.

Hintergrundinformationen:

Die Erstaufnahme ist – wie der Name schon sagt – die erste Station für geflüchtete Menschen, die in Deutschland ankommen. Wir sorgen gemeinsam mit unseren haupt- und ehrenamtlichen Partnerinnen und Partnern dafür, dass die Asylsuchenden einen geordneten Start im Regierungsbezirk Stuttgart haben. Zuständig sind wir für alles Organisatorische sowie Rechtliche rund um die Flüchtlingserstaufnahme.

Weitere Informationen finden Sie unter www.rp-stuttgart.de > Über uns > Abteilung 1 > [Referat 15.2 – Flüchtlingserstaufnahme, Integrationsförderung](#).

Foto: Kleiderkammer in der LEA Ellwangen (jpg, 3 MB)

Quelle: Regierungspräsidium Stuttgart

Kategorie:

[Abteilung 1 Flüchtlinge](#)